

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS

ENERGÍA 02 sept 2024 - 3:51 p. m.



'Si Ecopetrol no hace 'fracking' en el país, no debería hacerlo en ninguna inversión'

De acuerdo con el Minminas, Andrés Camacho, esto permitiría mantener la coherencia en cuanto a las decisiones que se han tomado con la compañía.



Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho. Foto: Minenergía

DS DANIELA MORALES SOLER 02 sept 2024 - 3:51 p. m.

Unirse a whatsapp

El ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, señaló durante una entrevista con *Caracol Radio* que **si Ecopetrol no hace 'fracking' en el país, lo más coherente sería no hacerlo en ninguna de sus inversiones, refiriéndose a la operación que la compañía petrolera tiene en el Permian**, en Estados Unidos.

(Sugerimos: [¿Remezón? Se conoció texto de renuncia de 2 miembros de la junta directiva de Ecopetrol](#))

Más noticias de Energía



ENERGÍA 'Nuestra visión es aportar a la sostenibilidad de la cadena de valor minera': Epiroc



ENERGÍA Aris Mining busca llegar a 800.000 onzas de oro con Segovia, Marmato y Soto Norte

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

Vale la pena recordar que **la empresa decidió dar reversa a un negocio que venía estructurando desde mayo con Oxy, para adquirir 30% de los activos de CrownRock**, y ampliar su participación en esta cuenca donde se produce petróleo de esquisto con la técnica de 'fracking'.

De acuerdo con la información revelada, **esta medida de Ecopetrol se debió a una orden del presidente Gustavo Petro de no avanzar** en las negociaciones.

(De interés: [Participación de Colombia en exportaciones de petróleo en la región podría caer](#))

En este contexto, el ministro Camacho dijo al medio radial que *"la línea de acción que hemos trazado ha sido muy clara en lo que estamos haciendo en el país y en lo que se debería hacer en todas partes, y es garantizar que no hagamos 'fracking' en Colombia. Y diríamos que, manteniendo la coherencia, si no se hace aquí, que no se haga en ninguna de las inversiones"*.

Esto dado que **el modelo bajo el que opera la empresa colombiana en el Permian es bajo una serie de acuerdos con Oxy**, cuya finalidad era en parte alistar a los profesionales que podrían venir a trabajar usando esta técnica en el país en los pilotos de investigación.

Sin embargo, **algunos de estos acuerdos están al borde de vencerse, con lo que deberían renovarse** las condiciones.

(También: [Freno a perforación de pozo golpea planes de búsqueda de gas de Ecopetrol en el mar](#))

Lo más leído

- GOBIERNO**
Colombia Sin Hambre: este es el link de pago para los beneficiarios del programa
- REGIONES**
¡Atención! Rodolfo Hernández falleció este lunes tras luchar contra un cáncer terminal
- SOCIALES**
¿Qué significa 777 y por qué podría ser de buena suerte para usted?
- FINANZAS**
Colombia Sin Hambre: conozca cómo saber si es beneficiario de este programa
- TENDENCIAS**
No solo Colombia Sin Hambre: ¿cómo saber si soy beneficiario de otro programa?
- IMPUESTOS**
Declaración de renta: vea cuándo debe presentarla en 2024 según su número de cédula



'Nuestra visión es aportar a la sostenibilidad de la cadena de valor minera': Epiroc

Dijo también que esta decisión se hará a la luz de análisis técnicos y financieros, que la empresa ya debería estar haciendo.

Se refirió también a la salida de miembros de la Junta Directiva de esta empresa, señalando que estos eran libres de expresar su desacuerdo con las medidas tomadas en este órgano además de poder elegir salir de esta.

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: | ECOPETROL | PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO | FRACKING | ECOPETROL FRACKING | PERMIAN

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN



Industrias

2 Sept de 2024 - 6:41 p. m.

Ya se pueden conseguir en Colombia los Air Jordan 3 Cement Grey



Industrias

2 Sept de 2024 - 6:33 p. m.

Hilton Bogotá ofrece una cena francesa para iniciar septiembre: así puede participar



Empresas

2 Sept de 2024 - 5:36 p. m.

Midea amplía su alcance en el país con un nuevo centro logístico

Más Portales



EL TIEMPO

El periodista Frank Caro continúa en estado crítico de salud en una clínica de Cali, tras sufrir ataque siccario en Cauca



Problemas

Infierno verde: Cali perdió con Pasto y hubo furia en Palmaseca



adn

Migrantes por estudio en la ciudad: un reto



City

Incertidumbre por el impacto a la canasta familiar por el incremento del ACPM

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

El Tiempo

City TV

Fútbol Red

El Empleo

Diario ADN

Aló

Motor

Nosotros

Páutete con nosotros

Mapa del sitio

Suscripciones

Trabaja con nosotros

Legales

Políticas

Términos y condiciones

Aviso de privacidad

Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente

Ayuda

Centros de ventas

Reversión de pagos

Miembro de:

gda

Grupo de Diarios de América

Asociación Colombiana de Medios de Información

iab

Interactive Advertising Bureau

Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2024 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.